

Ehre und Applaus für Musikanten

Einen gelungenen Konzertabend feierte der Musikverein Arnreit

 ARNREIT. Was für ein Gefühl, in einem vollgefüllten Saal ein Konzert zu spielen und sich als Lohn Applaus abzuholen. Der Musikverein Arnreit glänzte beim Konzert. Die ausgewählten und einstudierten Musikstücke kamen beim Publikum gut an. Eine Augenweide war das Schlagzeugsolo von Jakob Lang mit dem Stück „Vibraphonia“. An diesem Tag wurden die Jungmusiker Leonie Kern, Madlen Engleder und Lara Leibeseder offiziell in den Musikverein aufgenommen und weitere Leistungsabzeichen überreicht. Besonders geehrt wurde Johann Wögerbauer mit dem Verdienstkreuz in Gold. Er ist der älteste aktive Musiker im Musikverein und das seit 1969 – unglaubliche 54 Jahre.

**Von unserem Regionauten
Erwin Andexlinger**



Johann Wögerbauer (Mitte) bekam das Goldene Verdienstkreuz, die höchste Auszeichnung des OÖ-Blasmusikverbandes, verliehen.

Foto: Niederhuber